



Confianza plena. Con Claudia Sheinbaum
como presidenta de la República, México
estará en manos seguras, aseguró el senador con
licencia, Manuel Velasco. Luego de acompañar a la
precandidata de Morena a un acto en el municipio
de Amozoc, Velasco destacó que los mexicanos
confían en ella para tomar las riendas del país.
Explicó que en todas las encuestas difundidas hasta
el momento, la exjefa de Gobierno es quien más
comentarios positivos genera entre la ciudadanía.
"Por eso vamos a arrasar en el 2024", expresó.
Como siempre, listo para dirigir un club del
optimismo. Pero con el peso de su capital político.

Placer frente a la incertidumbre. La mandataria del Estado de México, Delfina Gómez, enfrentó la situación de inseguridad que se presentó el viernes en el sur del estado como deberían hacerlo los gobernantes de este país: asumiendo responsabilidades, actuando de inmediato y dando la cara al pueblo. Para evitar especulaciones, acompañada de autoridades estatales y federales, rindió un informe acerca de los sucesos en Texcaltitlán, donde la ciudadanía confrontó a un grupo armado. Ojalá y se siga su ejemplo de salir ante los medios, sobre todo cuando se necesita dar certidumbre a sus gobernados.

Fosfo time. Mariana Rodríguez Cantú se registró para la alcaldía de Monterrey y no es difícil que la gane. La esposa del gobernador Samuel García fue parte fundamental en la campaña que los llevó a ser la pareja gubernamental. Primero se manejó la posibilidad de que se sumaría al aparato legislativo, pero se decidió por la alcaldía de Monterrey. Sin duda, será la noticia mediática de los próximos meses, pues su carisma y arrastre con cierto sector de la población son irreprochables. Los indicadores en las encuestas en muy poco la tendrán al alza. Llegó su hora.

Síndrome PISA. Así como en la educación el país no destaca entre los mejores estándares internacionales, sucede en otros ámbitos. La Declaración Universal de los Derechos Humanos es un documento trascendental en la historia de la humanidad. El 10 de diciembre de 1948 fue proclamada por la Asamblea General de la ONU como respuesta a los atroces eventos ocurridos en la Segunda Guerra Mundial. Con esta declaratoria se buscaba expresar la voluntad de proteger la vida, dignidad e igualdad de todos los seres humanos. Y, en México, la CNDH se ubica en los peores niveles en manos de Rosario Piedra. Felicidades.

Focos rojos. La gobernadora de Arizona, Katie Hobbs, condenó la inacción del gobierno de EU para atender la migración en la frontera con México y advirtió que el cierre de la garita de Lukeville genera una crisis humanitaria y pone en riesgo la economía y la seguridad en la frontera con Sonora. En una carta a la Casa Blanca, la mandataria le solicita al presidente Joe Biden que asigne miembros de la Guardia Nacional a la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza. Es válido preguntar qué hace México de este lado para evitar lo que parece inminente: un colapso económico en esa zona fronteriza.

